

Pourquoi étudier l'espagnol ?

C'est la deuxième langue la plus parlée au monde.

Issue du latin, elle est de la même famille que le français mais c'est une langue **difficile à apprendre** car avec une grammaire et une conjugaison complexes malgré les apparences.

Apprendre l'espagnol c'est travailler sur la langue mais aussi sur **l'histoire et la géographie des pays hispanophones** (qui parlent espagnol) ainsi que sur leur **culture** (études de tableaux...).

Il existe au lycée Claude Fauriel une section Bachibac (double diplôme du baccalauréat en français et en espagnol).

L'espagnol est la langue la plus choisie en lv2, ce serait une erreur de la prendre pour de mauvaises raisons :

- parce que tel ou tel copain l'a choisie (**on peut être dans la même classe en étudiant des langues différentes en lv2**)

- sans avoir lu les présentations des autres langues.

Choisir sa LV2 est un engagement pour de nombreuses années (au moins 3 mais souvent 6).

Il ne faut pas oublier que l'espagnol **n'est pas une langue facile, certainement pas plus que l'italien, le portugais ou l'allemand.**

Réfléchis donc bien à ce que tu veux choisir !